



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DEL PILAR MORÁN ARTEAGA

(Viuda de Esteban García de Castro del Rosal (Médico Estomatólogo))

Falleció en Gijón, el día 23 de febrero de 2019
a los 64 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su hijo, Esteban García de Castro Morán; madre, Carmen Arteaga Casado; hermanos, Víctor, Mercedes, Carmen y José Morán Arteaga; hermanos políticos, Carmen, Cristina y Amalia, sobrinos, primos y demás familia.

Y les comunican que sus restos mortales serán incinerados en el Tanatorio Gijón-Cabueñes, a las ONCE Y MEDIA de la mañana del lunes, día 25.

El funeral por su eterno descanso se oficiará en la iglesia parroquial de San Julián de Somió, a la UNA de la tarde del LUNES, día 25.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 1

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**